

## Séjour de nos amis bretons du samedi 24 février au mercredi 28 février 2018



L'association de la charte d'amitié Orbey-Pommeret a eu l'énorme plaisir d'accueillir nos amis de Pommeret du samedi 24 février au mercredi 28 février 2018.

### **Au programme :**

- la visite de Colmar et des caves Théo Meyer d'Ammerschwihr ;
- une balade en raquettes jusqu'au site du Linge : le soleil était au rendez-vous et nos amis bretons ont pu faire l'expérience des rudesses de l'hiver alsacien ;
- la visite privée du musée du linge et de son champ de bataille sous la neige ;
- la réception officielle des Pommeretois à la salle des fêtes ;
- la visite du parlement européen, guidée par Caroline Huck, attachée parlementaire d'Anne Sander ;
- une promenade en bateau-mouche pour une découverte de la Petite France, du quartier des Tanneurs, des Ponts Couverts etc...
- la visite guidée de la cathédrale de Strasbourg, son horloge astronomique, ses magnifiques vitraux...

Mercredi matin, l'heure du départ a sonné. Malgré un froid glacial, l'atmosphère était on ne peut plus chaleureuse.

Tout le monde s'est donné rendez-vous pour la prochaine rencontre qui aura lieu dans deux ans (en 2020). Cette fois, ce seront les Orbelais qui se rendront en Bretagne. Ce sera l'occasion de fêter le 25<sup>e</sup> anniversaire de la Charte.

Nous avons, cette année encore, fait le plein de souvenirs heureux.

Pour que cette belle histoire de la charte d'amitié signée entre les deux villages en octobre 1995 perdure, n'hésitez pas à nous rejoindre.

Marie-José Pierré